
主なご質問・ご意見

※ご参加いただきました皆様からの主なご質問・ご意見は以下のとおりです。

○基幹道路北側の地権者に道路後退を求めないのは納得できない。

→みなくるタウンに資する道路であるため、区画整理事業側の地権者全員で負

担を考えております。

○用地後退分を区画整理事業内で行うことは納得できない。

→前面に面している方の負担だけでなく、土地区画整理事業により整備するこ

とで、道路に面していない方にも負担いただく形となります。

※農地並みの価格で用地買収され、そこから減歩されるよりは、区画整理事業

の中で高い価格で買収後、減歩の方が良いとの意見もありました。

○抽象的な説明であるため、買収価格などを数字として示してほしい。

→今回の説明会は手続について説明させていただく場であります。現状では、

買収価格は固まっておらず、この場ではなく、地権者集会などの場で説明する

ものと考えております。

○基幹道路に面している地権者の声を最大限に尊重してほしい。地権者を平等

に扱ってほしい。

→地権者の皆様の声を尊重させていただきたいと考えております。

○事業を進める上で、町としてもどのようにできるか考えてほしい。１人１人

の想いを汲み取ってほしい。

→皆さんの想いは真摯に受け取り、丁寧に対応していきたいと考えておりま

す。


